

Bach preocupado por nuevos escándalos de dopaje



Berna, 18 may (RHC) El presidente del Comité Olímpico Internacional (COI), el alemán Thomas Bach, admitió hoy que "está muy preocupado" por los nuevos escándalos de dopaje que sacudieron al deporte mundial en los últimos días.

Si se comprueba el doping sistemático de los deportistas rusos en los Juegos Olímpicos de invierno de Sochi-2014, se estaría frente una dimensión impactante del doping, con una energía criminal sin precedentes, aseguró.

Bach reiteró que su organismo mantiene la "política de tolerancia cero" para los atletas y dirigentes implicados, y no descartó que las sanciones lleguen, incluso, a las Federaciones nacionales.

Aplicaremos nuestra política de tolerancia cero no sólo con los deportistas, sino con todas las personas del entorno que estén implicadas, añadió el dirigente teutón en una teleconferencia mundial que brindó este miércoles.

Bach explicó que no conoce los plazos de la investigación sobre el caso de Sochi-2014 porque es una cuestión que llevará adelante la Agencia Mundial Antidopaje (AMA), pero estima que será rápida.

Ellos harán todo lo posible para concluir la investigación rápidamente, añadió el directivo.
(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/93871-bach-preocupado-por-nuevos-escandalos-de-dopaje>



Radio Habana Cuba